## ATENCION MEDICA PREHOSPITALARIA DE INTOXICACIONES:

AGRADEZCO DE ANTEMANO LA ATENCIÓN AL COMITÉ ORGANIZADOR, QUE SE SIRVIERON BRINDARME LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN TAN RELEVANTE EVENTO CIENTÍFICO, CON UN TEMA COMO ES EL DE LAS INTOXICACIONES POR ACCIDENTE Y QUE TIENE TRASCENDENCIA POR LAS REPERCUSIONES SOCIALES Y DE SALUD QUE REPRESENTAN LAS INTOXICACIONES.

La Dirección General de Servicios Médicos del Departamento del - Distrito Federal a través de las estadísticas registradas en los servicios de urgencias sobre la demanda de atención por intoxica ciones, establece coordinación con la Dirección General del Sistema de Localización Telefónica en el año de 1983, con el propósito de implementar un módulo de atención que brindara por vía - telefónica una orientación médica.

SIMULTÁNEO CON LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS MÓDULOS DE TOXICOLOGÍA - HOSPITALARIOS, SE ESTRUCTURA CON RECURSOS DE LOCATEL Y PERSONAL MÈDICO CAPACITADO EN ESTA ÀREA DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS MÈDICOS, EL MÓDULO DE TOXICOLOGÍA, URGENCIAS Y CRISIS EMO--CIONALES EN LOCATEL.

EL PROGRAMA SE INICIA PARALELAMENTE EN ENERO DE 1985, CON LOS -- MÓDULOS HOSPITALARIOS Y EL MÓDULO DE LOCATEL.

PARA ATENDER LA DEMANDA DE UN INDIVIDUO INTOXICADO, ES NECESARIO TOMAR EN CONSIDERACIÓN EL ESTADO MORBOSO DE LA INTOXICACIÓN Y LA COMPLEJIDAD DE LA INFRAESTRUCTURA DE LAS INSTITUCIONES QUE OTORGAN EL SERVICIO, PARA DIRIGIR LOS ESFUERZOS A LA SOLUCIÓN DEL --PROBLEMA, DE ACUERDO AL TIPO Y GRADO DE INTOXICACIÓN EN RELACIÓN A LA DISPONIBILIDAD DE LOS RECURSOS EXISTENTES EN LA UNIDAD DE --

Dr. Luis Arturo Cervantes Morales Coordinador del Módulo de Toxicología (LOCATEL)